

Cuba montre des signes de reprise, malgré la guerre économique menée par les États-Unis



Díaz-Canel a fait référence aux investissements que le pays réalise dans le système électroénergétique.

Système énergétique national. Photo tirée de Prensa Latina

La Havane, 14 décembre (RHC) Le premier secrétaire du Comité Central du Parti Communiste de Cuba et président de la République, Miguel Díaz-Canel, a détaillé ce vendredi, dans son discours de clôture de la 9ème Session Plénière du Comité Central du Parti Communiste, le scénario de guerre économique

dans lequel l'île commence à montrer des signes positifs de récupération dans les indicateurs vitaux.

Le chef de l'État a déclaré qu'après avoir analysé les projections du gouvernement pour corriger les distorsions et relancer l'économie, il y a des signes de reprise, bien qu'avec un impact encore limité.

Il a cité en exemple la production de denrées alimentaires, un aspect qui, bien que les niveaux souhaités ne soient pas atteints et que les prix de vente ne soient pas réduits, « cette année, le comportement est plus favorable que dans les périodes précédentes », a-t-il affirmé.

Il a ajouté que les volumes d'ensemencement pour le printemps et la saison froide de 2024 sont les plus élevés des dix dernières années, ce qui a été réalisé avec des limitations accrues des ressources agricoles.

Dans son discours, Díaz-Canel a fait référence aux investissements réalisés par le pays dans le Système électroénergétique national (SEN), qui permettront de créer de plus grandes capacités de production et d'optimiser l'utilisation des combustibles pour générer de l'électricité.

« L'investissement couvre l'ensemble du pays avec les parcs solaires, dont deux sont actuellement en cours de réalisation avec la possibilité d'accumuler 100 mégawatts chacun », a-t-il expliqué.

Il a ajouté que des mesures sont prises pour récupérer l'énergie dans la production distribuée et les centrales thermoélectriques.

Le dignitaire a déclaré que l'inscription de Cuba sur la liste des États soutenant le terrorisme entrave et retarde souvent, pendant des jours et des semaines, les paiements aux mécanismes financiers internationaux établis.

Il a donné comme exemple les retards dans le déchargement d'un navire transportant du gaz liquéfié à usage domestique, qui est resté en surestarie pendant plus de 15 jours en raison de difficultés à effectuer le paiement de cette marchandise, un effet direct sur le peuple en raison d'une mesure du gouvernement des États-Unis, « quelque chose de courant », a-t-il fait remarquer.

Il a assuré que le secteur non étatique est également touché et qu'il doit chercher des mécanismes alternatifs, assumer des risques et opérer en dehors des mécanismes financiers et comptables légaux.

Le président cubain a affirmé que le pays devait rompre sa dépendance à l'égard des importations, en assumant celles qui sont strictement nécessaires, comme les matières premières et les intrants pour les processus de production. (Source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/372037-cuba-montre-des-signes-de-reprise-malgre-la-guerre-economique-menee-par-les-etats-unis>



Radio Habana Cuba